



Cinco mil 58 personas están habilitadas para postular a universidades tras resultados de PAES

A NIVEL REGIONAL.

Un 89,5% de quienes rindieron la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), podrán optar a una carrera en el proceso de admisión 2025. Hasta el jueves 9 de enero se extenderá período de postulaciones.

María Alejandra Pino C.
mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

Ayer, fueron dados a conocer los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) regular para la admisión 2025. Y en Los Ríos, 5 mil 58 personas, al cumplir con los requisitos, están habilitadas para postular a las universidades adscritas al Sistema de Acceso. Esto es, el 89,56 por ciento de quienes rindieron al menos una prueba en 2024.

Según informaron desde la Seremi de Educación, la cifra de personas habilitadas es superior a la registrada el año pasado. En el proceso de admisión 2024, alcanzaron las 4 mil 884.

Al respecto, el seremi de Educación subrogante, Enrique Barrios, subrayó que la PAES “en su tercer año viene a consolidar una forma de acceso a la educación superior en la que se reconocen las habilidades desarrolladas en todos los establecimientos, tanto públicos como privados, y donde lo que se busca es que exista mayor equidad a la hora de ingresar a las instituciones de

Feria de Postulación en la UST

● Ayer, desde las 9:00 horas, la Universidad Santo Tomás, sede de Valdivia, dio inicio a una Feria de Postulación de las carreras del formato de Universidad, en donde también participan directores y jefes de carrera para acompañar a los estudiantes en este proceso. El espacio estará disponible hasta mañana, entre las 9:00 y las 19:00 horas.

Al respecto, Alex Fuentes, director de Admisión, comentó que “en este caso tenemos la Feria de Postulación con un stand de la universidad y todo el equipo de admisión para apoyar a los estudiantes. Además, estamos realizando una campaña telefónica para contactar a aquellos alumnos que, durante el período de prospección, indicaron interés en alguna carrera de la UST”. Los resultados definitivos se darán a conocer el 20 de enero, y las matrículas se realizarán entre el 21 y el 23 del mismo mes. La lista de espera comenzará a correr a partir del 24 de enero. Las carreras para postular en la UST son: Derecho, Enfermería, Kinesiología, Licenciatura de Trabajo Social, Psicología, Tecnología Médica y Terapia Ocupacional.

88 por ciento de las personas que se inscribieron para la PAES rindieron al menos una de las pruebas.

582 fue promedio regional en la prueba de competencia lectora, menor en seis puntos respecto de 2024.

9 de enero finaliza el plazo para realizar las postulaciones a las universidades adscritas al Sistema de Acceso.

educación superior”. Para la PAES de diciembre de 2024 se inscribieron 6 mil 434 personas, de las cuales aproximadamente el 88 por ciento rindió al menos una prueba, es decir, 5 mil 647.

PROMEDIOS REGIONALES En el detalle regional, y de acuerdo con la información proporcionada por la Seremi de Educación, el mayor incremento en los resultados con re-



FERIA DE POSTULACIÓN DE LA UST ESTARÁ DISPONIBLE HASTA MAÑANA, DESDE LAS 9:00 A LAS 19:00 HORAS.



ENTREGAN ORIENTACIÓN A TRAVÉS DE “LA UACH TE AYUDA A POSTULAR”.

lación al proceso de admisión 2024 se observó en Matemática 1 (+16), mientras que hubo variaciones de -6 en Competencia Lectora y en Ciencia-Biología. En Competencia Lectora, el promedio regional fue de 582 puntos, menor que en 2024 en donde fue de 588 puntos.

En Matemática 1, fue de 593 puntos; en 2024, 577 puntos.

En Ciencia-Biología, fue de 466 puntos; en 2024, 472 puntos.

En Historia y Ciencias Sociales fue de 481 puntos; en 2024, 480 puntos.

Y en Matemática 2 fue de 398 puntos; en 2024, 391 puntos.

En tanto, al comparar los promedios regionales con los nacionales en todas las pruebas Los Ríos está por debajo, con diferencias de hasta 32 puntos.

Los promedios nacionales son: Competencia Lectora: 596 puntos; Matemática 1: 625 puntos; Ciencia-Biología: 487 puntos; Historia y Ciencias Sociales: 501 puntos, y

Matemática 2: 418 puntos.

Respecto de los promedios regionales por dependencia educacional, la información proporcionada da cuenta de que la brecha persiste entre establecimientos particulares pagados y públicos.

Los establecimientos particulares pagados obtienen en Competencia Lectora: 705 puntos; en Matemática 1: 796 puntos; en Ciencia-Biología: 621 puntos; en Historia y Ciencias Sociales: 647 puntos, y en Matemática 2: 537 puntos.

Los colegios particulares subvencionados, en Competencia Lectora: 586 puntos; en Matemática 1: 594 puntos; en Ciencia-Biología: 468 puntos; en Historia y Ciencias Sociales: 484 puntos, y en Matemática 2: 397 puntos.

Y los establecimientos públicos, en Competencia Lectora: 564 puntos; en Matemática 1: 569 puntos; en Ciencia-Biología: 446 puntos; en Historia y Ciencias Sociales: 464 puntos, y en Matemática 2: 379 puntos.

“ Hay más de cinco mil estudiantes que van a participar del Sistema de Admisión a la Educación Superior 2025, tras rendir la PAES...”

Enrique Barrios
Seremi de Educación (S)

“ Además, estamos realizando una campaña telefónica para contactar a aquellos alumnos que, durante el período de prospección, indicaron interés en alguna carrera de la UST...”

Alex Fuentes
Director de Admisión de Santo Tomás

PROCESO

Tras ser informados los resultados, ¿cuál es el proceso para la admisión? Ayer, a las 9:00 horas comenzó el proceso centralizado de postulación, a través de acceso.mineduc.cl y demre.cl. Éste se extenderá hasta las 13:00 horas del jueves 9 de enero.

Allí, los postulantes deberán ingresar las carreras de su interés, luego confirmar su postulación con su contraseña y enviarla dentro del plazo señalado. De acuerdo con el procedimiento establecido, podrán reordenar, agregar o eliminar carreras a su postulación todas las veces que quieran, antes de que finalice el período de postulación. La última postulación confirmada dentro del plazo será la única considerada válida.

Los postulantes pueden seleccionar hasta un máximo de 20 carreras, en orden de preferencias, de mayor a menor interés, esto teniendo en cuenta los puntajes obtenidos y las preferencias de postulación, cada persona siempre será seleccionada en la mejor preferencia posible y se descartarán todas las postulaciones en preferencias inferiores.

A fin de que este proceso sea exitoso, desde el Ministerio recomiendan: realizar la postulación desde un PC de escritorio o notebook, ordenar las carreras en función de su preferencia comenzando por la de mayor interés, revisar si la sede a la que se está postulando es la correcta, guardar el documento con el resumen de carreras al finalizar la postulación, ya que éste será el comprobante, y en caso de quedar en lista de espera se debe estar atento a los canales de comunicación de cada universidad.

COMUNICACIONES UST VALDIVIA